

Besuch bei der HEP V AG

Am 22.03.2006 haben wir vom Arbeitskreis Bildungspraktikum der HEP V AG eine detaillierte Personalforderung für die Lernbereiche Ästhetische Erziehung und Sachunterricht unterbreitet.

Wir baten schriftlich um eine offizielle Einladung seitens des Rektorats. Leider wurde diese E-Mail nicht beantwortet. Um 14.45 Uhr suchten wir den Rektor auf und diskutierten das weitere Vorgehen.

Die HEP V Mitglieder erhielten die Tischvorlage. Wir haben sichergestellt, dass die Forderungen der beiden Lernbereiche in der HEP V AG Beachtung finden. Nur durch Umsetzung unserer Forderungen wird eine Sicherstellung eines ordnungsgemäßen Studiums eingehalten werden können.



Die Tür blieb geschlossen. Hinter dieser Tür tagte die Arbeitsgruppe.

Wir sagten dem Rektor, dass wir im Flur warten werden, um eventuelle Fragen zu beantworten. Ein Mitglied der AG nutzte dies und diskutierte kurz mit uns.

In Kürze werden wir erneut den Rektor aufsuchen, um Informationen zu erhalten.